



## *Le collège de Wani réfléchit sur la montée des eaux et marque son engagement par une plantation.*

Le jeudi 28 septembre 2023 les trois classes de sixièmes et de cinquièmes du collège de Wani se sont engagés à planter 170 arbres sur la plage de Nesson pour la quatrième année. Chacun d'entre nous avons apporté des cocotiers ou d'autres arbres pour la plantation.

**Pourquoi participons-nous à cette plantation ?** Cette plantation s'inscrit dans le cours de madame Gnahou en EMC en 6° dans la séquence « s'engager pour son collège, pour sa commune » et en Géographie dans la séquence : Le changement climatique. Le but de cette plantation est de trouver de se sensibiliser face à l'érosion maritime et à la montée des eaux.

**C'est quoi l'érosion maritime ?** C'est le grignotage du littoral par la mer.

**A quoi vont servir les arbres ?** C'est une solution car les racines de nos arbres retiendront le sable. C'est pourquoi il ne faut pas brûler nos arbres ou bien les arracher.

**La découverte cette année** : La classe de 5B a découvert l'association Bwede, et avec la 6C, ont participé à des ateliers sur le thème du coco dans le cadre du projet.

**Le mécontentement des élèves.**

Cette année nous avons dû replanter sur la première plantation des nos camarades fait en 2020 car quelqu'un avait mis le feu à une partie de la plantation. Nous avons aussi replanté à certains endroits car les cocotiers avaient été arrachés.

**Le mot des élèves** : Dans l'ensemble les élèves ont apprécié le projet de plantation et les ateliers. Ils désirent participer l'an prochain.

**Petit mot de madame Gnahou** : Un grand MERCI à monsieur Nerhon qui nous autorise à planter sur Nesson mais aussi à Pierre, les élèves, les parents, les collègues qui participent au projet depuis maintenant 4 ans.

**Prochainement** : Nous devons terminer notre exposition sur le projet qui montre nos travaux et photos de 2020 à 2023.

Article réalisé par Yolina et Géraldine 5B en géographie.